

Xinhua. 2007. "Chile aspira a ser plataforma para negocios de China en América Latina".
Xinhua, noviembre 28

SANTIAGO, 27 nov (Xinhua) -- El vicepresidente del Comité Empresarial chileno-chino, Francisco Silva, afirmó hoy que Chile aspira a ser una plataforma para los negocios de China en América Latina, y pronosticó que el intercambio comercial entre ambos países ascenderá a 14.000 millones de dólares en 2007.

Silva explicó que su país tiene las condiciones favorables para que los empresarios chinos inviertan o hagan negocios dada su "alta inserción externa" y su interés por convertirse en una plataforma de negocios para América Latina.

Asimismo, incidió en que Chile goza de una economía con crecimiento alto y estable.

En su intervención en la Primera Cumbre Empresarial China- América Latina, Silva destacó que "China se ha convertido en el socio comercial más relevante para Chile, después de Estados Unidos", e indicó que el 14 por ciento de las exportaciones chilenas van al país asiático.

Estas exportaciones vienen encabezadas por el cobre, del que China es el principal consumidor y Chile el principal productor, y lo siguen el molibdeno, el salitre y el yodo, la celulosa, la harina de pescado, el hierro y la madera aserrada.

Señaló que más del 10 por ciento de las importaciones chilenas provienen de China, nación que ha ido aumentando los flujos de inversión directa en la nación sudamericana.

La Primera Cumbre Empresarial China-América Latina, auspiciada por el Consejo Chino para el Fomento del Comercio Internacional, Prochile y la Cámara Chileno-China de Comercio, entre otros, fue inaugurada hoy aquí por la presidenta chilena, Michelle Bachelet, y el vicepresidente de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino, Li Meng.

El objetivo del evento, que concluye mañana y donde participan unos 400 empresarios chinos y latinoamericanos, es ampliar el comercio y la inversión de beneficio común y el conocimiento mutuo de ambos grupos de empresarios.

Al referirse a las oportunidades que ofrece su país, Silva dijo que "China podría aprovechar los Tratados de Libre Comercio (TLC) que Chile ha firmado con Estados Unidos, Canadá, México y los países del MERCOSUR para expandirse en la región de las Américas".

Señaló que cuenta, además, con alto desarrollo de las telecomunicaciones y el transporte, un sistema financiero robusto y profundo, un elevado grado de bancarización y una alta integración económica con el resto del mundo.

Comentó que existen oportunidades para aumentar el intercambio comercial y financiero, mencionando que el cambio que se observa en los patrones de consumo de China abre posibilidades de crecimiento en algunos sectores de Chile.

El funcionario resaltó que los empresarios chilenos valoran lo que China pudiera ofrecer como, por ejemplo, "un gran espacio para aumentar y diversificar la capacidad exportadora".

Si bien China es el país que recibe los mayores flujos de inversión extranjera, sus empresas también se están expandiendo a nivel global, acotó, para luego comentar que, según Naciones Unidas, "China estará entre los cinco principales inversores globales en los próximos años, junto a Estados Unidos, Alemania, Gran Bretaña y Francia". Fin